

OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



プロフィール (Profile)

氏名 (Name) I.S
所属 (School) 生命環境科学域 応用生命科学類
学年 (Grade) 4年

留学先 カナダ・ビクトリア大学

留学期間 (study abroad period)
2020/8/25~2020/9/25

記入日 (Date) 2020/9/28

留学レポート Study Abroad Report

元々、今年で大学も終わりになるので外国の大学に留学してみようと思っていました。そんな中コロナの影響で行くことは叶わず、どうしようかと悩んでいる所に今回の研修に出会いました。オンライン研修ということで、現地に行って勉強する事はできないということで最初は不安が大きかったですが、大学からの補助金も出るということで参加してみることに。

この語学研修が始まる前に、オンライン授業が受けられるための設定やクラスを分けるテストを受けました。大学からのサポートもあったのでスムーズに準備できたと思います。

そして実際に始めると、レッスン(授業)は週に3日で毎日課題が出るというものでそれほどたくさんの課題が出るという訳ではなかったのでもっとしっかり準備と復習ができて授業に臨むことが出来ました。授業内容は外国で就職活動する場合に必要な履歴書の書き方やプレゼンのビデオを作成することから始まりエッセイの書き方等を中心に学びます。また話し合いをするテーマを与えられて、勿論すべて英語で議論したり話し合うという事も行いました。

クラスの中では、話すことが得意な人もいればそうでない人もいてそれぞれが自分の課題に取り組んで真剣に向き合っていました。僕の場合は話すことに苦手意識はありませんでしたが、いざ話してみると細かな文法のミスや英作文を書く時の文法のミスがよくあることが分かったので、その部分を集中的に復習するようにしていました。また他の取り組みとしてはCafé Socialという授業時間外でのオンラインの会話が楽しめる時間がありました。正直すべての回に出席できていませんが他のクラスの人達との交流も出来たりカナダの文化についても説明があったりしました。

期間としては一ヶ月で自分の感覚では短いように感じました。今年は特別な年で実際には現地で留学していた訳ではありませんがそれでも出来る限りの技術、環境で多くの事を学ぶことが出来たと思っています。

外国語を学ぶのはその言語を母国語にしている人達から学ぶのが良いと言いますがまさにその通りでそれに加えて外国に実際行ってその環境の中で学べるのが一番良いと思います。来年にコロナウイルスがある程度収まったとして現地で学べるとするならばぜひ参加するべきだと思います。私自身も来年にカナダに旅行に行きたくてビクトリア大学を訪れてみたいと思います。

